



Markus Kopf

Schauspiel, Regie

Regisseur, Schauspieler

Jahrgang: 1958

Wohnort: Münster

Sprachen: Deutsch, Englisch

Vita

Ausbildung

- Schauspielakademie Zürich

Künstlerische Tätigkeiten

- Als Schauspieler u.a. Bühnen der Stadt Kiel, am Westfälischen Landestheater in Castrop Rauxel sowie dem Theater Oberhausen.
- 1990 übernimmt er am Staatstheater Oldenburg seine erste Regie. Weitere Regiearbeiten folgen in Bremerhaven, Lübeck, Frankfurt/Oder, Oldenburg und am Theater im Zimmer in Hamburg.
- Von 1993 - 1995 ist er als Hausregisseur am Volkstheater Rostock engagiert, 1995 Wechsel in gleicher Funktion an die Städtischen Bühnen Bielefeld.
- Von 2000 – 2012 Oberspielleiter an den Städtischen Bühnen Münster, hier u.a. *Top Dogs*, *Der Streit*, *Tartuffe*, *Yvonne*, *die Burgunderprinzessin*, *Bunbury*, *Nathan der Weise*, *Die Ratten*, *Die Dreigroschenoper*, *Kabale und Liebe*, *Geschichten aus dem Wiener Wald*, *Richard III*, *Faust. Der Tragödie erster Teil*, *Don Carlos*, *Orestie*.
- Operninszenierungen in Tokio, Kanazawa und Shizuoka (Japan)
- Seit 2010 Inszenierungen am Stadttheater Aachen
- Dramaturgische Mitarbeit bei der Tellux-Film-GmbH, München

Lehrtätigkeiten

- Jugendakademie für Darstellende Künste